

MZ 22.5.

## Voss neuer Planetarien-Präsident

**MÜNSTER.** Dr. Björn Voss, Leiter des Planetariums im LWL-Museum für Naturkunde in Münster, ist zum Präsidenten der Gesellschaft Deutschsprachiger Planetarien (GDP) gewählt worden. Der Astronom des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe (LWL) bekleidet für zwei Jahre das Amt und tritt für eine noch engere Vernetzung und Zusammenarbeit mit den Planetarien ein.

Die GDP ist ein Zusammenschluss von Planetarien, deren Mitarbeitern, sowie planetariumsinteressierten Personen vor allem aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Ziel der GDP ist es, die Interessen der Planetarien im deutschsprachigen Raum zu fördern. Seit Gründung der GDP im Jahre



**Dr. Björn Voss**

2011 war Björn Voss als Vizepräsident Mitglied des Vorstands. 2006 hat er an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel in Astrophysik promoviert. Parallel zu Studium und Promotion war der heute 38-jährige an den Planetarien Kiel und Hamburg als freier Mitarbeiter tätig.